
アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

議題 1　新常任幹事発表
　秋元氏から、選挙結果と併せて発表があった。
　新しく選出された常任幹事は、日野氏、大村氏、内藤氏、浜村氏、小山氏、勝山氏、角谷氏、
大悟法氏、下地氏、松村氏、益子氏、和田氏の12名。継続の常任幹事は、竹島氏、三好氏、西田
氏、藤川氏、秋元氏、渡部氏、甲斐氏、松岡氏、白石氏、宮川氏、富澤氏、高橋氏、軽込氏の13
名。合計25名。角谷氏は諸事情により出席が難しいため、当面の代理として、同級生の大野氏に
協力してもらう事になった。

議題 2　決算報告の進行状況と予算案
　前回から、秋元氏と小山氏で決算報告をまとめ、監査にチェックしてもらうこととした。ただし、
数字がまだ不確定な部分があるため、この場で説明をするとのこと。
　まず、収支報告について。
　支出は、事務局費が372,792円。選挙管理と会計部分は事務局の方に含まれている。新規企画が
29,076円で、計401,868円。委員会費として、webが132,525円、同窓生在校生支援が294,615円、
広報・同窓会ニュースが359,457円、セミナープロジェクトが149,241円で、合計935,838円。総
計が1,337,706円。
　収入については前年度の繰り越し分が、18,320,592円、受取利息が34,156円の合計18,354,748
円（新会員の会費に関しては、2006年度入学生から3年進級時に徴収するため、0円）。支出の部分
を差し引いて、次期繰越金額は17,017,042円。内訳は、定期預金8,591,186円と3,796,671円、普
通預金4,066,102円、委員会用の通帳残高490,594円。現金として事務局用58,920円、同窓生在校
生支援13,569円である。
　次に2008年度予算について。2007年度の実績と今年度の予算案を対比させた表について、事務
局の項目の交通費、今年度10万、実績22,460円となっているが、3月31日の時点で渡せなかった
方がいるため、その部分を今回の決算に乗せていない。支払った分は2008年度に繰り越したいと
のことで、2008年度予算案の交通費10万円を15万円に修正。したがって事務局の小計、52万円を
57万円。事務局の合計57万円の所を62万円。支出総合計370万円を375万円と訂正があった。
　続いて委員会内訳の報告。WEB委員会が12万円、同窓生在校生支援31万円、広報同窓会ニュー
ス45万円、総会パーティー費用として210万円（パーティー費193万円+案内状制作発送62万円で
合計255万円、内45万円を広報同窓会ニュースから移行）。セミナープロジェクト15万円。支出合
計313万円。総会パーティーの概算内訳として、会費4,000円で150名分60万円、寄付金15万円、
雑収入5万円、同窓会支出130万円、同窓会ニュースから45万円、合計255万の収入。支出は、会
場費25万円、料理飲食代で110万円、設営費80万円、運営費5万円、企画制作12万円、事務用品費
1万円、材料費3万円、アルバイト代4万円、雑費3万円、花代3万円、表彰等の製作費4万円、予備
費15万円、小計193万円と案内状の印刷・制作費24万円、通信費35万円、予備費3万円、小計62万
円。合計255万円。
　「（西田）事務局の総会パーティー予備費というのは、予備費に含めていいのでは」と意見があり、
これを事務局の予備費にプラス（5万円）するという形になった。さらに「（渡部）卒業パーティー補助
費の同賞品25,000円部分を予備費に移行したい」という意見があり承諾された。
　2008年度は新会員の会費として94万円の収入を計上。3年に進級する方が92名、研究科が2名の
合計94名。これについては学校に同窓会費徴収を代行していただき、授業料と一緒に徴収と報告
があった。来年度以降も3年進級時に授業料と一緒に、学校に徴収代行をしていただく。

　選挙管理委員会より。選挙は昨年度行ったので今年度は行わないが、幹事、常任幹事の選出方法
は常に検討していきたいとの意見があった。
　新規企画について。セミナープロジェクト以外に関しては、総会パーティーに力を注いでいくと
のこと。
　WEB委員会より。デザインについてはもう完成していて、今までの硬さをなくして柔らかなデザ
インにしたい。これからコンテンツの充実を図っていく予定。
　同窓生在校生支援より。只今学園祭のあり方について検討中。卒業パーティーについては、学校
とのやり取りをスムーズになるように試みていく予定。
　広報・同窓会ニュースについて。今年は総会パーティーの案内を前面にし発行する方針。確定は
していないが、9月末から10月の初旬に発送予定。住所不明になっている会員の情報更新に関し
て、パーティーの時に呼びかけメールなどで送信してもらうことも検討。
　セミナーについて。6月14日にセミナー開催ということで話が進んでいる。パッケージデザイナー
の方にＯＫを頂いているので、今回はＶＤに。ポスターは完成しているので、渡部氏と調整した
い。当日、手の空いている方はお手伝いをお願いしたいとのこと。
　総会パーティーについては浜村氏を中心に話を進めていく方針。次の7月5日の幹事会で、ある
程度話を進める予定。パーティーの企画内容に関することと名簿についてを議題にしたい。当日の
企画以外に準備をしておけるものは準備をしておきたいとのこと。「（松岡）総会に招待する先生は
どのようにして決めるのか」と質問があった。これについて協力的な先生方は、招待してもいいの
ではないだろうかという意見が出た。詳細に関してはまた後ほど検討していく方向に決まった。

次回日程：2008年7月5日（土）の15：00～17：00ということを確認して会議は閉会した。

●出席者　　　　　　
秋元圭一　［会　長］
甲斐光省　［副会長］
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渡部征明　［常　任］
大村政幸　［常　任］
松岡和彦　［常　任］
小山　弘　［常　任］
角谷祥子　［常　任］
富澤和治　［常　任］
大野美菜子［会　員］
永吉昭浩　［会　員］
小高恭子　［会　員］

2008年度 第１回常任幹事会議事録

●日時
２００８年５月３１日（土）
１５:００～１７:００

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校内

●委任欠席（カッコ内→代理人）
藤川正美（小山）
菊池　満
日野　高（秋元）
浜村圭一
白石龍子
宮川洋之

常任出席者　１0名
委任欠席者　６名
定足数成立

●議事進行
議長・進行：秋元圭一

●議事録
書記：嶋田千歳
校正・制作・文責：
秋元圭一・小山　弘

■議題
１．新常任幹事発表

２．決算報告の進行状況と予算案


